

Arias pide a Rusia y Cuba suspender ayuda a guerrillas

Washington, Feb. 7 (DPA). El presidente de Costa Rica, Oscar Arias, que obtuvo el Premio Nobel de la Paz por su plan de pacificación de Centroamérica, pidió hoy a la Unión Soviética y Cuba que suspendan su ayuda a las guerrillas de El Salvador y Guatemala, ahora que el Congreso norteamericano prohibió nuevos envíos de ayuda militar a los "contras" nicaragüenses antisandinistas.

En una entrevista publicada hoy por el "Washington Post", el Presidente de Costa Rica constata que "ahora que ha sido cortada la ayuda a los 'contras', tenemos que pedir a los soviéticos y a los cubanos, y a todos aquellos que han estado apoyando a las guerrillas de El Salvador y Guatemala, que corten la

ayuda".

La Cámara de Representantes, en una histórica votación que fue interpretada mundialmente como una "bofetada" al presidente Ronald Reagan, rechazó por 219 votos contra 211 la moción en la que la Casa Blanca pedía que fueran aprobados otros 36.25 millones de dólares a la "contra" antisandinista.

En diciembre de 1987, con ocasión de su tercera conferencia cumbre con Reagan, el líder soviético Mikhail Gorbachev ofreció a Washington el cese de la ayuda soviética a Nicaragua, a condición, según círculos gubernamentales norteamericanos, de que Estados Unidos suspendiera no sólo el apoyo a los

—Pasa a la página 33—

Deslizamiento de tierra sepulta 15 campesinos en Perú

Cuzco (Perú), Feb. 7 (DPA). Por lo menos 15 campesinos peruanos murieron sepultados por el deslizamiento de un cerro a causa de la lluvia, a unos 100 kilómetros de la ciudad de Cuzco.

Los campesinos de la comunidad de Callaccha lograron rescatar con vida a otros 10 de sus paisanos, cuatro de los cuales en estado grave fueron internados en un hospital.

El derrumbe del cerro
—Pasa a la página 40—



FALLECE. Madrid, febrero 7 (AP-Cablefoto). Foto de archivo (1985) de Carmen Polo de Franco, viuda del generalísimo Francisco Franco, que falleció ayer en esta capital, a los 87 años de edad.

Eligen a una doctora "Miss Venezuela '88"

Caracas, febrero 7 (AP). Yajaira Cristina Vera, una hermosa doctora de 22 años de edad, fue coronada anoche miss Venezuela 1988 en el marco de un fastuoso espectáculo musical realizado en el teatro municipal de esta capital.

—Pasa a la página 40—



POSTULASE. París, febrero 7 (AP-cablefoto). El primer ministro de Francia, Jacques Chirac, anunció hoy su postulación para las próximas elecciones presidenciales.

Panamá convoca a sus embajadores en los E.U.

Panamá, Feb. 7 (AP). El gobierno panameño convoca a sus embajadores ante las Naciones Unidas, la Organización de los Estados Americanos y la Casa Blanca a una reunión en esta capital para discutir sobre las relaciones diplomáti-

cas con Estados Unidos, informó hoy la emisora estatal

Radio Nacional, citando fuentes de la Cancillería panameña, dijo que los embajadores Juan Sossa, acreditado en Washington, Jorge Ritter,
—Pasa a la página 37—

Shultz seguirá trabajando con el proceso de paz CA

Seattle, Estados Unidos, Feb. 7 (UPI). El secretario de Estado George Shultz dijo que está desilusionado con el rechazo por la Cámara de Representantes de la ayuda a los rebeldes de Nicaragua aunque continuará trabajando con di-

rigentes del Congreso por la paz en América Central.

Shultz también afirmó que le gustaría ver "retroceder" al general panameño Manuel Noriega de modo que la democracia pueda instaurarse en
—Pasa a la página 33—

Acusan al régimen de Cerezo de financiar a sandinistas

Villatoro, Guatemala, Feb. 7 (UPI). La mayor organización empresarial del país, el Comité de Asociaciones Comerciales, Financieras e Industriales (CACIF), acusó el viernes anterior al gobierno de Vinicio Cerezo Arévalo, de finan-

ciar al régimen de Managua, al haber renegociado una deuda de 210 millones de dólares en términos muy favorables para Nicaragua.

Este arreglo "evidentemente constituye un subsidio del gobierno de
—Pasa a la página 49—



ASUME PRESIDENCIA. Puerto Príncipe, Feb. 7 (AP-cablefoto). Leslie Manigat fue juramentado hoy como nuevo presidente de Haití. Delegaciones de varios países estuvieron presentes esta mañana en la ceremonia de toma de posesión y no se produjeron incidentes.

Leslie Manigat asume la presidencia de Haití

Príncipe, febrero 7 (UPI). El ex profesor Leslie F. Manigat prestó juramento hoy como el primer presidente elegido de Haití en 30 años, lo cual constituye el fin de una violenta transición

al dominio civil en este país caribeño dominado por los militares.

Manigat, ex politólogo de 57 años de edad, prestó juramento en francés ante el presiden-

—Pasa a la página 49—

Fallece Carmen Polo, la viuda del General Franco

Madrid, febrero 7 (AP). Carmen Polo, viuda del generalísimo Francisco Franco, murió ayer en su domicilio a los 87 años de edad a causa de una bronconeumonía, dijo el médico de la fami-

lia. El doctor Vicente Pozuelo indicó que Carmen Polo, conocida con el apelativo respetuoso de "La Señora", padecía de artritis crónica y que
—Pasa a la página 40—

Noriega no puede ser extraditado a los E.U.

Panamá, febrero 7 (AP). El general Manuel Antonio Noriega, según el derecho panameño, no puede ser extraditado a Estados Unidos.

La Constitución de Panamá establece en el tí-

tulo de derechos y deberes individuales, capitulares de garantías fundamentales, que el Estado no podrá extraditar a sus ciudadanos.

El decano de la Facultad de Derecho de la Universidad de Panamá
—Pasa a la página 33—

Lluvias dejan 130 muertos en Brasil

Río de Janeiro, febrero 7 (AP). Equipos de rescate continuaban buscando víctimas hoy entre toneladas de lodo y rocas que sepultaron decenas de casas en la ciudad de Petrópolis, afectada por inundaciones y deslizamientos de tierra, mientras que el saldo de cinco días de lluvias torrenciales era de casi 130 muertos y 6.000 personas sin hogar en todo el estado de Río de Janeiro.

El vocero de la defensa civil, Bruno Ruy Avila, dijo a The Associated Press por teléfono que la situación

aun era caótica en Petrópolis, ciudad turística y de descanso de 300.000 habitantes ubicada en las sierras a 66 kilómetros al Norte de río, que fue la peor azotada por los temporales de la semana pasada.

La defensa civil había confirmado 127 muertos y 6.000 personas sin hogar en todo el estado, de los cuales 102 muertos y 1.300 desalojados correspondían a Petrópolis.

También hubo 13 muertos en la ciudad de Río, dos en Teresópolis, vecina

—Pasa a la página 40—



MAS DE 100 MUERTOS. Río de Janeiro, Feb. 7 (AP-cablefoto). Un trabajador de rescate transporta una de las 130 víctimas fatales de las inundacio-

nes y aludes de barro causados por las torrenciales lluvias en esta ciudad. Alrededor de otros mil habitantes de la zona resultaron con heridas y casi 500 casas se perdieron.